

# Síntesis

VIERNES  
27 DE DICIEMBRE  
DE 2019  
Año 27 | No. 9805 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



## Hasta el domingo para pagar Predial

Hasta el 29 de diciembre el pago del Predial se mantiene con tarifa del 2019, además de 100% de descuento en multas y 60% en recargos hasta febrero del 2020. Las filas son en excauario del Paseo Bravo. FOTÓ: DANIELA PORTILLO



## Pavimentan el bulevar 14 Sur

A solo días de que se termine el año 2019, se realizan trabajos de pavimentación en el bulevar 14 Sur, con el objetivo de mejorar la vialidad e iniciar el 2020 en las mejores condiciones para beneficio de los transportistas y peatones que a diario circulan por este camino. REDACCIÓN / FOTO: DANIELA PORTILLO



Romero Serrano tienen la disposición de entregar la información necesaria a los diputados, en relación a las cuentas públicas pasadas.

## Auditoría federal, sin facultad para revisar a la ASE

Por Angélica Patiño

Foto: Víctor Hugg Rojas/Archivo/Síntesis

La revisión a la labor de la Auditoría Superior del Estado (ASE) solicitada por la Comisión Inspectora del Congreso del Estado a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) no prosperará ya que no cuenta con facultades para realizarse.

Así lo sentenció el titular de la ASE, Francisco Romero Serrano, quien manifestó que a pesar de que se trató de un acuerdo aprobado por los integrantes de la Comisión Inspectora, en especial por la presidenta, Olga Lucía Romero Garcí Crespo, la realidad es que la ASF no tiene la facultad de auditar a una homóloga a nivel estatal.

En entrevista, negó que se trate de falta de conocimiento por parte de la diputada presidenta, sino que únicamente fue una salida de la legisladora por obtener información sobre los sujetos de revisión en el periodo pasado. METRÓPOLI 6

22 DE

noviembre la ASF recibió la petición del Congreso para auditar el ejercicio de recursos en la ASE

27 DE

noviembre, Francisco Romero Serrano tomó el cargo de auditor superior del estado



CRONOS  
INTERIOR  
RESULTADO  
FINAL DE IDA  
MONTERREY 2-1 AMÉRICA

## Grita la Sultana

Los azulcremas sucumbieron en la visita de la final por el título con un golazo de chilena de Funes Mori que pone a los Rayados con ventaja para el duelo clave en el estadio Azteca. Mexsport



## Tensión, no rompimiento

La secretaria de Gobernación reconoció que la relación bilateral México-Bolivia vive tensión, más no de rompimiento formal. Cuartoscuro



## Crítica "carnicería"

El presidente Donald Trump criticó la "carnicería" que padecen miles de civiles en un bastión rebelde en Siria. AP

# Extensas filas por la verificación

Amplían hasta el 31 de enero el plazo para que los poblanos acudan a verificar sus vehículos

Por Claudia Aguilar

Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

El plazo para que poblanos puedan verificar sus automóviles se amplió hasta el 31 de enero de 2020, ante la concurrencia que hay en los centros de verificación del estado.

La titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Ordenamiento Territorial, Beatriz Manrique Guevara informó que con esta medida se busca incrementar el porcentaje de cumplimiento de los contribuyentes y que se regularicen sin pago de multas.

Explicó que históricamente solo el 17 por ciento del padrón vehicular cumple con la verificación, ubicándose Puebla con un índice bajo, pues lo ideal sería registrar de 34 a 36 por ciento al cierre de 2019.

A pesar de ello, la funcionaria indicó que el 80 por ciento de las emisiones contaminantes son originadas por los vehículos, motivo por el que es necesario que el programa de verificación 2020 sea mejorado.

W...el ciudadano cumplido, que siente compromiso con el ambiente, verifica el primer semestre..."  
Beatriz Manrique  
Secretaría de Medio Ambiente



El propósito es que los contribuyentes regularicen la situación de su automóvil sin pagar una multa.

Destacó la importancia de verificar, con el fin de mejorar la calidad del aire y evitar problemas de salud, pues los contaminantes resultan dañinos para el organismo.

METRÓPOLI 5

## AUMENTAN PRECIOS A DÍAS DEL FIN DE AÑO

Por Angélica Patiño

Síntesis

Las amas de casa se quejan de que el precio del kilo de jitomate subió hasta en 40 pesos, cuando la semana pasada estuvo en 30 pesos.

Otro de los productos que registraron aumentos en los costos fue el huevo de 29 pesos pasó a los 32 pesos, lo cual les obligó a reducir los gastos que efectúan en la compra de estos productos.

El kilo de huachinango su costo este día se posicionó entre 20 y 25 pesos, así como el litro de leche de 17 pesos en el mercado ahora cuesta 20 pesos y de marca 23 pesos.

Durante un recorrido por centros de distribución, las señoras mencionaron que el litro de aceite que estaba en 30 pesos ahora su costo es de 34 pesos, agregaron que ahora tendrán que buscar productos más baratos que puedan seguir consumiendo. METRÓPOLI 6

32 PESOS

cuesta ahora el kilo de huevo, que tan solo la semana pasada se podía comprar en 29 pesos



## Invita DIF estatal a acercarse

La última Jornada de Atención del DIF estatal será el 30 de diciembre en oficinas centrales y en 21 delegaciones; la titular Rosario Orozco invitó a la gente a acercarse. POR REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL

VERSIÓN DIGITAL  
• REVISAR PÁGINA  
POR PÁGINA EN:  
[puebla.sintesis.mx/](http://puebla.sintesis.mx/)

[www.sintesis.mx](http://www.sintesis.mx)  
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN  
• Claudia Luna Palencia /Thunberg: personaje de 2019: 2B  
• Teodoro Rentería Arroyave /El acoso de un gobierno de facto: 2B